ANEXO 1

Historias de Marta

Marta es una chica de 10 años, le encanta pasear con su abuela Carmen, y escuchar viejas historias de su pasado. Hoy, Marta ha acompañado a su abuela a la iglesia. Ha estado en silencio durante toda la celebración y al salir la ha interrogado con muchas preguntas.

- Abuelita ¿Qué es Cáritas? (ha preguntado señalando un cartel pegado en la puerta de la parroquia).
- Cáritas es... (dice la abuela buscando una sencilla respuesta para su nieta). Cáritas es un grupo de personas seguidoras de Jesús que se dedican a ayudar a los más necesitados.
- ¿Y por qué hay dibujados cuatro corazones?
- Verás, cada corazón tiene un significado, uno se refiere al trabajo social, otro a la entrega solidaria, otro al servicio al hermano y otro al amor. El que estén juntos, quiere decir que todos estos actos lo debemos de realizar entre todos, de forma organizada, en unión.
- ¿Y por qué uno de los corazones es más grande?
- Bueno, esto puede significar dos cosas: Una que el corazón grande se refiere a la persona necesitada que se acerca pidiendo ayuda, y otra puede ser la persona que viene a ofrecernos su ayuda como voluntario.

- Abuela ¿Cómo sabes tantas cosas?
- Hace mucho tiempo que soy voluntaria de Cáritas y también me hice en su día las mismas preguntas. ¡Eres curiosa como tu abuela! -dice sonriendo y acariciando la barbilla de Marta-.
- Te has fijado abuela (dice Marta volviendo a mirar el logotipo) La unión de los cuatro corazones forma una cruz. (Marta hace el dibujo pasando su dedito por el cartel).
- Muy inteligente preciosa, dime tú ¿Qué crees que puede significar?
- La cruz de Jesús, abuela.
- Claro que sí.
- ¿Y por qué le han puesto de nombre Cáritas?
- Te lo cantaré mientras caminamos hacia casa, se hace tarde y tú podrías tenerme aquí toda la noche (dice la abuela esbozando otra de sus sonrisas, mientras coge un pequeño folleto de Cáritas y se agarra al brazo de su nieta).
- Cáritas significa en latín Caridad y Caridad significa Amor, amor hacia nuestro prójimo: Un amor que ayuda a las personas a salir de la esclavitud de la pobreza y descubrir nuevos horizontes donde haya espacio para todos.

- Abuelita, cuando sea mayor quiero ser voluntaria de Cáritas, como tú.
- Y...¿Por qué esperar a ser mayor? (dice la abuela creando un asombro ilusionado en su nieta). Tú también puedes colaborar con Cáritas.
- ¿Pero cómo?
- De muchas maneras: Participando en las campañas que llegan a tu colegio, acogiendo a los compañeros que están solos, ayundando a los que te necesitan y... lo más importante: Queriendo mucho a Jesús. Si haces todo esto, irás creciendo, no solo en altura, sino que te convertirás en este corazón grande (dice la abuela mientras señala el corazón más grande del logotipo).